

undefined - lundi 29 mai 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Equisens fait une pause pour mieux rebondir

Hélène Boyer



Tout le monde s'est accordé sur le fait que « le minimum à avoir pour continuer l'activité d'Equisens, c'est un point d'eau potable sur le terrain. »

Le centre équestre de Saillans se réunissait en assemblée générale ce vendredi 26 mai.

La structure créée en 2009 traverse une situation difficile, qui rend son avenir incertain.

« Equisens tel qu'il est aujourd'hui n'est plus vivable, ni viable ». C'est à partir de ce constat que les discussions sur l'avenir du centre équestre de Saillans se sont engagées lors de l'assemblée générale annuelle de l'association, vendredi 26 mai. Le départ des deux monitrices a révélé au grand jour la situation difficile dans laquelle se trouve la structure, qui compte 209 adhérents et héberge 24 chevaux. Fragilisée financièrement - suite notamment à l'augmentation des charges salariales, du prix du foin et du carburant - elle l'est aussi en ce qui concerne son fonctionnement. Le terrain prêté par la commune sur lequel est installé le centre équestre n'est pas raccordé à l'eau, ni à l'électricité. Ce qui rend les conditions de travail éprouvantes pour les salariés comme pour les bénévoles.

• « Il faut se donner quelques mois de réflexion pour pouvoir repartir sur de nouvelles bases »

D'autre part, les chevaux s'abreuvent toute l'année dans la Drôme, cela peut avoir un impact sur leur santé en fonction de l'état sanitaire de la rivière. Tout le monde s'est accordé sur le fait que « le minimum à avoir pour continuer l'activité d'Equisens, c'est un point d'eau potable sur le terrain ». Au-delà de cette condition, c'est aussi le projet d'Equisens qui est à repenser. « On a tous envie que ça continue, mais pas de cette façon-là. Il faut redonner du sens à ce que l'on fait » a déclaré l'une des dirigeantes. Après de longs débats, il a été décidé de ne pas mettre l'association en dormance, comme cela avait été envisagé, mais de mettre en pause son

activité le temps nécessaire à l'émergence d'un nouveau projet. Le conseil d'administration d'Equisens doit se réunir début juin pour lancer cette démarche. « Depuis sa création en 2009, Equisens a fait ses preuves. Ce serait dommage de tout arrêter alors qu'il y a du potentiel. Il faut se donner quelques mois de réflexion pour pouvoir repartir sur de nouvelles bases », a conclu Clara Pommatau, la fondatrice de la structure revenue pour apporter son expérience et soutien à l'équipe actuelle.